

Un total de 30 personas de escasos recursos económicos que padecen problemas de artrosis en las rodillas, fueron evaluadas por médicos de la misión humanitaria norteamericana Annie's Angels, que realizarán cirugías gratuitas con implantaciones de prótesis de rodillas en el Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia.

Los pacientes llegaron de diferentes cantones de la región costa, principalmente. José Yagual, oriundo del cantón Playas, fue uno de los seleccionados por sus fuertes dolencias que lo hace apoyarse no solo en un par de muletas, sino también en su esposa que lo ayuda a caminar.

"Tengo 6 años con este problema. Estoy prácticamente inválido. Estoy contento porque me dijeron que me van a operar una rodilla. Sé que eso me ayudará a caminar mejor" dijo José, quien además disfrutaba de sus zapatos deportivos muy cómodos que la misión también entregó a todos los pacientes.

Otra de las pacientes fue Dolores Quijije, quien llegó desde Lomas de Sargentillo para ser evaluada por los médicos. Desde hace 10 años padece de artrosis en ambas rodillas, pero desde hace seis meses su enfermedad se le agudizó al punto que necesita movilizarse en una silla de rueda. "Tengo la esperanza que con la operación de una rodilla voy a mejorar y se me aliviaran los dolores que siento" manifestó.

El Dr. Mauro Torres, médico traumatólogo del Hospital Vernaza recordó que estas cirugías de implantación de prótesis total de rodilla primaria, se realizan cotidianamente en el hospital de la Junta de Beneficencia, pero que la ayuda que los médicos norteamericanos brindan es importante, porque ellos traen las prótesis y las donan a los pacientes. "Además, siempre actualizamos conocimientos en técnicas de cirugías" recalcó.

La misión liderada por el Dr. Thomas King, cirujano ortopedista con especialidad en reemplazo de rodillas, está conformada por 13 personas, entre enfermeras, anestesiólogo, terapistas y fisiatras. Las cirugías se realizarán del 2 al 6 de diciembre. La misión médica conjuntamente con los médicos del hospital Vernaza, prevé realizar un total de 14 cirugías de reemplazo de rodilla primaria y 3 artroscopía en el transcurso de la semana.